# Julius Bär



## **MEDIENMITTEILUNG**

Bank Julius Bär Europe AG

## FIA Formula E Championship kommt nach Berlin

# Als Globaler Partner der FIA Formula E setzt Julius Bär auf Nachwuchstalente

Julius Bär ist exklusiver Globaler Partner der neuen FIA Formula E Championship, der weltweit ersten Motorsportserie für rein elektrische Rennwagen. Bei der erstmals durchgeführten Meisterschaft treten in elf Rennen zehn Teams mit je zwei prominenten Fahrern in bekannten Metropolen gegeneinander an. So auch am kommenden Pfingstwochenende am ehemaligen Flughafen Tempelhof – beim FIA Formula E DHL Berlin ePrix. Hier setzt die Bank besonders auf die Unterstützung der Nachwuchstalente von Formula Student.

Frankfurt am Main, 20. Mai 2015 – Peking, Putrajaya, Punta del Este, Buenos Aires, Miami, Long Beach und Monte Carlo. In sieben Städten wurde die Rennserie bereits ausgetragen, wobei die Rennstrecke um die jeweiligen Wahrzeichen führte. Für das nächste Rennen zieht die FIA Formula E-Meisterschaft jetzt nach Berlin, wo am 23. Mai 2015 auf dem Gelände des ehemaligen Flughafens Berlin Tempelhof der achte Saisonlauf startet.

Die FIA Formula E Championship, die vom Automobildachverband FIA ins Leben gerufen wurde, stellt eine Vision für die Zukunft der Automobilindustrie in den kommenden Jahrzehnten dar. Die Serie bildet einen Rahmen für die Forschung und Entwicklung von Elektrofahrzeugen, verstärkt das allgemeine Interesse für diese Autos und fördert nachhaltige und innovative Technologien. Die Formula E mit ihrem visionären Ansatz und ihrer weltweiten Ausstrahlung ist für die Bank eine ideale Sponsoring-Plattform, da die neue Rennserie Werte wie Innovation, Nachhaltigkeit und zukunftsgerichteten Pioniergeist mit Julius Bär teilt.

#### Schwerpunkt in Berlin: Unterstützung von Formula Student

Die Formula Student ist der weltweit größte Wettbewerb für Nachwuchs-Ingenieure, der jährlich an verschiedenen Orten auf der Welt ausgetragen wird. Seit fünf Jahren gibt es auch die Klasse für Elektrofahrzeuge, die sich nun zum ersten Mal beim DHL Berlin ePrix präsentiert. Im Unterschied zur FIA Formula E gewinnt bei der Formula Student nicht zwangsläufig das Team mit dem schnellsten Auto, sondern das Team mit dem besten Gesamtpaket aus solider Konstruktion, guter Rennperformance, sorgfältiger Finanzplanung und überzeugenden Verkaufsargumenten. Die Bank Julius Bär unterstützt die Ingenieure von morgen mit der Präsentation der Boliden der anwesenden Teams. Ihr Ziel ist es, angehende Ingenieure mit den Technologien der Elektromobilität vertraut zu machen und so Innovationen voranzutreiben. Das AMZ Racing Team der ETH Zürich wird ebenfalls von der Bank gesponsert.

#### Bank Julius Bär Europe AG

Postadresse: Postfach 15 02 52, 60062 Frankfurt am Main, Deutschland Besuchsadresse: An der Welle 1, 60322 Frankfurt am Main T +49 (0) 69 90 743-500, F +49 (0) 69 90 743-570

#### Kontakt Media Relations, Frankfurt am Main

Lina Blankenagel (Head Communication): Tel. +49 (69) 90 743-505

#### Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, ausgerichtet auf die Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden, sowie eine erstklassige Marke im globalen Wealth Management. Per Ende April 2015 betreute Julius Bär Kundenvermögen von CHF 376 Milliarden, einschließlich verwalteter Vermögen von CHF 289 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, welche 2015 ihr 125-jähriges Bestehen feiert, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) notiert und Teil des Swiss Market Index (SMI) sind, der die 20 größten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär beschäftigt über 5000 Mitarbeitende, davon mehr als 1000 Kundenberater, und ist in über 25 Ländern und an rund 50 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir von Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Lugano, Monaco, Montevideo, Moskau, Singapur bis Tokio vertreten. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis unserer einzigartigen, offenen Produktplattform, unsere sehr starke finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Private Banking.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.de

#### Über die FIA Formula E Championship

Die Formula E ist eine neue Motorsportserie der FIA mit rein elektrisch betriebenen Rennwagen. Sie stellt eine Vision für die Zukunft der Automobilindustrie in den kommenden Jahrzehnten dar. Die Serie bildet einen Rahmen für die Forschung und Entwicklung von Elektrofahrzeugen, verstärkt das allgemeine Interesse für diese Autos und fördert Nachhaltigkeit. Ab September 2014 wird die Meisterschaft in 10 führenden Städten weltweit ausgetragen – unter anderem in London, Peking und Miami –, wobei die Strecke rund um die jeweiligen Wahrzeichen angelegt wird. In der ersten Saison werden 10 Teams mit je zwei Fahrern gegeneinander antreten und für einmalige, aufregende Rennen sorgen, die eine neue Generation von Motorsportfans ansprechen sollen. Im Rahmen einer "offenen Meisterschaft" gibt die Serie Autoherstellern und Konstrukteuren die Möglichkeit, Innovationen im Bereich der Elektroenergie unter Rennbedingungen zu zeigen, wobei die Wagen den technischen Vorgaben der FIA entsprechen.